

Benefizessen war ein voller Erfolg

Zugunsten benachteiligter Jugendliche unter der Zirkuskuppel

Knapp 5000 Euro erlöste das Benefizessen im Zirkuszelt des Don Bosco Jugendwerks auf dem Gelände des St. Josefsheimes. Köche aus verschiedenen Jugendhilfeeinrichtungen hatten ihre Erfahrung für das Kulinarium eingebracht, um für das geplante Europäische Haus der Begegnung für benachteiligte junge Menschen am Jakobsweg in Nordspanien Gel-

der zu erwirtschaften. „Es war Erlebnisgastronomie pur – ein Fest für alle Sinne“ schwärmten die Gäste. Ihnen wurden spanische Spezialitäten und artistische Einlagen des Jugendhilfezirkusses „serviert“, außerdem konzertante Gitarrenmusik und Präsentationen über das Pilgerprojekt in Foncebadon. Die darin zusammengeschlossenen bundesweit agierenden

katholischen Einrichtungen der Erziehungshilfe, darunter das Don Bosco Jugendwerk Bamberg, verbinden ihr pädagogisches Konzept mit den Erfahrungen des Pilgerns. Im August machen sich Jugendliche und Mitarbeiter des Jugendwerkes wieder auf den Weg nach Santiago de Compostella, um ihrem Ziel ein Stückchen näher zu kommen.